

## 令和6年度 体育祭 保護者アンケート

<p>2日間の学校祭お疲れ様でした。玉入れがすごく良かったです。普通の玉入れではなく、リレーを絡めるところとかすごい素敵な発送だなーと思いました。ブロックダンスもどのブロックも仕上がりが素晴らしすぎました。日頃から先生方のお力添えがすごいんだろうなあって…なんか感動しちゃいました。前日のCラーニングで送られてきた準備動画も保護者としてはすごくありがたく、宝物になります。本当にこの2日間のために大変か準備をありがとうございました。</p>
<p>3年、最後のダンスを楽しみにしていましたが、ほぼ生徒側におり、見れず、残念でした。 保護者の観覧が校舎側だけなので、 せめて3年生だけ、最後の決めポーズは校舎側を向いていただけると写真が撮れたのにな、と思います。</p>
<p>3年生が声を出して、みんなを引っ張ってる感じがしました。 ダンスも一生懸命やって、ポンポン投げたり、揃って綺麗でした。</p>
<p>すごく楽しめました ありがとうございます</p>
<p>ダンスのあと、生徒さんが総評をアナウンスをしていたのですが、ほぼ聞き取れませんでした。 校長先生のお話はよく聞こえたので、生徒さんの話し方なのか、間の取り方なのか、工夫された方が保護者は楽しめます。 リレーは、自分の子供が出れば、走る順番など聞いているの応援のしがいもありますが、学年の順番など予備知識がないとわかりません。 (アナウンスがあったのでしたら、すみません。)</p>
<p>ダンスの評価が順位がつくとかでもなく、それぞれに賞がつくのはとてもよかったですと思います。</p>
<p>ダンスは、最後の見せ場だけあってそれぞれの個性があるダンスで一体感を感じました。 リレーは、できるなら全員参加だと親的にはうれしかったと思います。</p>
<p>とても楽しい時間をありがとうございました。</p>
<p>とても楽しかったです！ 午前で終わってしまうのとても残念。もう少し見ていたかったです。</p>
<p>どのブロックもまとまりがあり見ていて感動しました。 今回は基本1人1種目だったので、時間的に難しい部分もあるかと思いますが、個々が参加出来る競技が増えたら良いなと思いました。</p>
<p>プログラムの時間通りに、行動できていて良かったと思います。</p>
<p>ブロックダンスが各チームそれぞれ違った雰囲気でも見応えがありました。 華やかで綺麗でした。</p>
<p>ブロック別のダンスがそれぞれ素晴らしく、 生徒全員が一生懸命取り組んでいる姿に感動しました。</p>
<p>まずダンスがとても素晴らしいと思いました。どのチームも練習をととても頑張った事と思います。感動しました。 競技ではチーム関係なく応援して見てて微笑ましい場面があり心がほっこりしました。ありがとうございました。</p>
<p>もう少し迫力があるものが見れるかと思ってました やっぱり組体操とかないつまらないです。</p>
<p>以前の様な勝つことばかり目的ではなく、お祭り目的で生徒が楽しんで参加しているように見えました。 大きな事故や保健室がにぎわうことなく終わったことが良かったです。時期も遅いかと思いましたが、丁度良かったです。 一時期に比べ気候もよく安心しました。</p>
<p>一生懸命ブロックごと応援、盛り上げている様子が見られて良かったです 半日なので、難しいと思いますが、先生方の競技があると盛り上がる気がします(昔はありました) 2日間、お疲れ様でした。ありがとうございました</p>
<p>我が子が参加する競技が少ないので見に行っていないです。</p>
<p>各ブロックみんなが全力で頑張る姿が素晴らしいかったです。競技中の応援が良かったです。 ダンスも各ブロックのそれぞれの特徴的で、観ていてとても楽しかったです。</p>
<p>各競技とも盛り上がっていて良かったと思います。 保護者が観覧している側で気になった部分が1つあったのですが、 部室前の金網が劣化しており針金が飛び出していたり留め具が錆びて外れそうになっていて 子供達が近付いたら怪我をしそうだと感じました。 見ればすぐ危ない事は分かるので中学生ともなればあえて近付かないとは思いますが 小さな子を連れてきている親御さんもみえたのでちょっと気になりました。</p>
<p>学年別男女別 代表リレーもあるとおもしろいと思いました。</p>
<p>競い合うから認め合うへの変更は時代の流れとして仕方のない事かもしれませんが、 やはり競争意識の低い運動会は見ているもの凄くつまらないです。 競い合って、勝ったら喜ぶ、負けたら悔しくて泣く。 教育上も絶対に必要な事だと思います。その様な経験をしないと、社会に出てからきつと大変ではないでしょうか。 もう一度、競争意識の高い運動会に戻していただく事を期待します。</p>
<p>競技数が少なくもっと参加したいと言っていました</p>

<p>玉入れが工夫があり、とても面白かったです。見ている子どもたちも、最後まで球を入れるルールがあることで、最後まで応援して最後まで盛り上がっていて、よかったです。</p> <p>綱引きの引いている時間が長く感じましたが、それがまた、面白かったです。</p> <p>閉会式の、ダンスの結果発表ですが、マイクの音の悪さと、話し方の速さや声のトーンも加わって、全く何を言っているのか、聞き取りにくい。</p> <p>昨年は、先生がとても歯切れ良く発表していたので、全然聞き取れない今年は残念でした。</p>
<p>玉入れが斬新で面白かったです。</p>
<p>玉入れで、Bチームの時に玉があまり残っていなかったのも、この競技にしか出来ない生徒はあまり競技に関われなかったのではと感じました。</p> <p>玉入れの、各ブロックが邪魔をしたり、リレーで玉入れの開始時間をずらす等、斬新な発想に感動しました。</p> <p>見どころが多くあり嬉しかったです。</p> <p>赤ブロックのダンスの交差は全員の団結力が伝わり素晴らしかったです。</p> <p>三年生全員が生き生きと輝いていて、笑顔溢れる体育祭だった事がとても印象的でした。</p> <p>素晴らしい時間を共有させていただき、本当にありがとうございました。</p>
<p>玉入れはとても趣向を凝らしてあり、見ている方も楽しい競技でした。</p> <p>ブロックダンスはどのブロックも一生懸命に考えて作られ、練習したことが伝わるものでした。ダンスが始まる前に、他のブロックの生徒たちが応援する声が聞こえ、とても感激しました。</p>
<p>玉入れはリレーもあって見て面白かった。</p> <p>大縄跳びは見る側からすると分かりにくいので盛り上がり欠ける。</p> <p>綱引きも見ていて勝敗がわかりやすいので良かった。</p> <p>リレーは半周ではなく一周あると勝敗が分からなくなって盛り上がるかなとも思う。</p>
<p>今年は休憩時間に子供達と一緒に写真を撮ったりできたのでうれしかったです。</p> <p>子供達も一生懸命楽しそうな姿が見られてよかったです。先生たちも暑い中ありがとうございました。</p>
<p>昨年の体育祭も素晴らしかったですが、今年は更に3年生の成長をした姿を感じることができ感動しました。</p> <p>"おじゃま玉入れ"なかなか面白いルールで見て楽しかったです。</p> <p>先生方、事前準備や進行、片付けまで本当にありがとうございました。来年度も楽しみにしております。</p>
<p>三年前のほうが体育祭な感じでした。</p>
<p>仕事等で見学できない親御さん達のために、動画などがあると嬉しいです。</p>
<p>子どもたちが楽しそうに活動している様子が見られました。ありがとうございました。</p>
<p>子ども達の笑顔・真剣な表情がとても輝いて見えました。</p> <p>またブロック発表ダンスでは、子ども達か他の団を応援する声が聴こえました。以前はコロナ前のように「一生懸命考え練習したブロックダンスだからこそ順位を付けて点数化し、得点に組み込んだ方が良いのでは？」と思っていました。しかし点数化したら、どうしても競争面が強くなってしまい、互いに応援する思いやりが失われてしまうので、こう言う形も良いなと思いました。</p> <p>今回の学校祭を見させて頂いて、強く感じたのは子ども達の「人としての成長」でした。先程の「他団を応援する声」もそうですが、「仲間を認める・助ける・自分も伸びる」と言った姿が、家庭や学校祭の中で見受けられました。また家に帰ってからも「やり切った」と言う満足感と自信に溢れる姿を見せてくれました。入学当初と異なり、中学生3年間で集団として最高のまとまりを作り上げ、個人としても伸びたと感じた学校祭でした。</p> <p>校長先生のお話にあった通り、「これが学校だ」と強く感じました。「1人では出来ない。人と人がいるからこそできる」と。そして校長先生のお話にとっても感銘いたしました。</p> <p>3年生がここまで成長できたのは、辛抱強く寄り添い続け、教え続けてくださった先生方のお陰です。力で押さえ付けるやり方だったら、こんなに思いやりある素敵なお顔の子ども達に育たなかったと思います。本来の彼らの姿を取り戻すことが出来て、保護者としてとても嬉しく思いました。</p> <p>先生方、本当にありがとうございました。</p>
<p>子供が2種目しか参加できないので、もう1種目ぐらい増やして欲しい。</p> <p>熱中症対策テント設営いただきありがとうございました。来年度も設営いただきたいです。</p>
<p>子供たちがみんな元気いっぱい、笑顔があふれていて、とても良い雰囲気での体育祭でした。</p> <p>どの種目も見ていて楽しかったです。ブロックダンスは特に素晴らしくて感動しました。</p>
<p>子供たちが楽しそうにする姿が見れました。</p> <p>1年前とは全く違い成長している3年生をみて本当に感動しました。素敵な学校祭でした。</p> <p>進行の妨げになったり無理なのかもしれませんが、もう少し子供たちの近くまで行けたらいいなあとは思いました。</p>
<p>子供たちの一生懸命頑張る姿が見れて非常に良かったです！</p>
<p>子供達が楽しそうに行っていたので、来年度も今年度のように楽しい雰囲気で行って欲しいです。</p>
<p>時間の関係や危険度などを考えると先生方のご負担は大変だとはわかっているのですが…盛り上がりかけると思っています。</p> <p>運動をするからには勝敗があるということも大事なのではないかと。騎馬戦くらいはあっても良かったのではないのでしょうか。</p>

<p>暑い中お疲れ様でした。</p> <p>今日は天気も良く、風も程よくあっていい体育祭だったと思います。</p> <p>1年生で初めての中学校体育祭でしたが、先輩たちが引っ張ってくれて、頑張っついていってる感が次に繋がるようで良かったです。</p> <p>あの大人数でのダンス、どのブロックもよく練習して揃っていて、しかも楽しそうにやっているのが感動しました。</p> <p>赤ブロックの集団行動交差も、あれは難しいのにできて凄かったですね。</p> <p>飛び入りでテント片付けお手伝いに参加したのですが、いくつか本数や色テープがバラバラになってまい、中途半端で申し訳なかったです。袋にもサイズがあったみたいだし、せっかくボールに色テープで区別してもらっているの、袋にもテープが貼ってあると良かったかも知れないです。次の使用時、来年の体育祭になるのでしょうか、今日最終的には本数を合わせただけなので、組み立てる時がまた大変ですね…。</p>
<p>小学校とはまた違い、迫力のある体育祭でした。一緒に盛り上がり楽しんで分、全ての競技があつという間に終わってしまいました。参加できる競技がもう少しあると良いように思いました。</p> <p>校長先生の最後のお話、とても感動しました。中学校生活もいもんだなあとしみじみと感じ、胸いっぱいになりました。</p>
<p>色々工夫された体育祭でした。どれも感動しました。</p> <p>ありがとうございました。</p>
<p>親子共々楽しい体育祭でした。休憩の回数とタイミングと長さが子どもの写真も撮れたし、良かったです。</p> <p>ありがとうございました。</p>
<p>生徒が悔しかったり楽しかったりとしていたので良かったんじゃないかなと思います</p> <p>生徒が主となって体育祭を作り上げている様子が見られて少しずつ準備を進めてきた過程等を想像することもできました。</p> <p>子供達のパワーを考えると午前中だけなのが少し物足りない感じもしますが、コロナ期のことを思えばこのように皆で行える行事を安心して開催できることは本当に良かったなと思います。ダンスリーダーをすることになって、夏休みもタブレットを開いて練習していた姿を見ていたので、本場のダンスを見た時は頑張った成果が見られて嬉しかったです。</p>
<p>生徒で考えたダンスの完成度が高く感心しました。</p> <p>みんなが一致団結で取り組んでおり良かったです。</p>
<p>生徒の仕事もたくさんあって、みんな楽しそうに参加できていたので良かったと思います。保護者の参観場所も広く、好きな角度から応援できてよかったです。</p> <p>ダンスの振付や隊形移動も生徒が意見を出し合って考えたようですが、任せられたはずが、結局先生の意見で変えられてしまって残念だったという声も聞きました。見栄えの良さを考えすぎて、生徒主体で作り上げるということをもう少し先生方にも尊重していただいて、敢えてアドバイスを減らして考えさせる場面を増やしていただけたら、子どもたちも積極的に活動できたのかなあと思いました。</p>
<p>生徒主体で、楽しそうにしていたのが印象的でした。縦割りでの合同ダンスも良かったと思います。</p> <p>玉入れも、リレーが含まれたり邪魔する係がいたり、見ていて新鮮でした。</p>
<p>生徒達が元気で活気のある楽しい体育祭でした。ありがとうございました。</p> <p>特に興奮して観戦したリレーは、トラックを1人半周ではなく1周で見たいなと思いました。</p>
<p>盛り上がった体育祭で、楽しく拝見させていただきました。</p> <p>3年生を中心に頑張っていましたね。ダンスを考え先輩に伝え、良い経験をさせていただきました。ありがとうございました。</p>
<p>体育祭なので、競技をたくさん見たいと思いました。</p> <p>種目が小学生や幼児さんのやるようなものばかりでつまらない。種目のルール説明があるとよい。</p>
<p>体育祭のダンスを途中しか見なかったけどみんなが力を合わせて頑張っ練習したんだなって感じました。</p> <p>とても素晴らしいかったです。</p>
<p>体育祭の開催ありがとうございます。</p> <p>午前のみで、ほのぼのとした演目からリレーや綱引きなどの競争もあり、子ども達が精一杯頑張っている姿が見れました。</p> <p>学年別ではなく、3学年がチームになって協力するのも、とてもいい取り組みだと思いました。</p> <p>もう一つくらい、部活別とか何か楽しめる企画があつてもいいかなと思いました。ありがとうございました。</p>
<p>体育祭は楽しかったようです</p> <p>また太鼓の演奏も感動したそうです</p>
<p>中学の体育祭が初めてだったので</p> <p>こんな感じかあという感想がまずあったのと、無駄な時間もなく終わりよかったですと思います。</p> <p>子供が遠すぎて写真が撮りにくいは残念でした</p>
<p>中学校生活最後の運動会、楽しく応援する事ができました。</p> <p>テントの片付けも、今年も楽しく活動する事ができました。</p>
<p>半日の体育祭であれば、休憩は一回でいいです。(見てる方にとってはですが)</p>
<p>文化祭、体育祭と共に無事に終わる事ができてよかったですと思いました。</p> <p>生徒の一人一人の頑張っり、また先生方が色々サポートしてくださり</p> <p>有意義な時間が過ごせたのではないかと感じております。ありがとうございました。</p>
<p>文化祭は見学出来ましたが体育祭は都合がつけられませんでした。</p> <p>平日に2日連続して休暇を取るの難しいので、できれば開催時期を離していただけると嬉しいです。</p>

閉会式での校長先生のお言葉通り、すばらしい体育祭でした。

3年生の保護者として感謝しかありません。下級生をひっぱり頑張っている姿を見て、とても成長を感じました。

本当に素晴らしい体育大会でした！

2日間を通して、生徒会の皆さんの素晴らしい動き、最高でした。

進行や説明も、とてもわかりやすかったし、楽しかったです

そして、最後の校長先生のお話のとおり、これが学校で、これが教育だなと。。

子どもたちもこの日を迎えるまで、大変だったこと、苦労、色んな思いを抱えて来たと思います。

そんな子どもたちを、信じて、見守り、支えて下さった先生方に感謝しかありません。

ありがとうございました！！